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BATTERY NOTICE

EN Thank you for having chosen a EUROPALMS product. For operation the LEDs require
battery power. Insert batteries as indicated in the battery compartment. Switch on the
unit with the on/off switch.

If the unit is not used for a longer period, please remove the batteries in order to avoid
battery leakage. Leaky or damaged batteries might cause cauterization when in
contact with the skin. Therefore, use suitable protective gloves. When replacing
batteries, only replace complete sets.

Dispose of used batteries properly to save the environment. Batteries do not belong in
household waste. In order to have a long battery life, you should only use alkaline
batteries.
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DE Wir freuen uns, dass Sie sich für ein EUROPLAMS-Produkt entschieden haben. Zur
Spannungsversorgung der LEDs sind Batterien erforderlich. Legen Sie Batterien wie
im Batteriefach angegeben ein. Schalten Sie das Gerät mit dem Ein-/Ausschalter ein.

Bei längerer Nichtbenutzung entnehmen Sie bitte die Batterien, um ein Auslaufen zu
verhindern. Ausgelaufene oder beschädigte Batterien können bei Berührung mit der
Haut Verätzungen verursachen, benutzen Sie deshalb in diesem Fall geeignete
Schutzhandschuhe. Ersetzen Sie immer nur den kompletten Batteriesatz.

Entsorgen Sie verbrauchte Batterien ordnungsgemäß, um die Umwelt zu schonen.
Batterien gehören nicht in den Hausmüll. Im Interesse einer langen Batterielebens-
dauer sollten nurAlkaline-Typen verwendet werden.


